

Haïti: 6 mois après

le séisme du
12 janvier

Nourrir les Haïtiens



- 24 heures après le séisme, le Programme alimentaire mondial a démarré une opération d'urgence pour fournir une aide alimentaire aux survivants.
- Dans la semaine qui a suivi le séisme, le PAM a distribué 1 million de rations alimentaires à plus de 200 000 Haïtiens.
- En février, six semaines après le tremblement de terre, le PAM fournissait une aide alimentaire à plus de 4 millions de personnes.
- Le PAM se concentre désormais sur la sécurité alimentaire à long terme.

Préparatifs pour la saison des ouragans



- Prépositionnement dans tout le pays de quantités suffisantes de denrées alimentaires pour nourrir 1,1 million de personnes pendant 6 semaines.
- Déploiement de matériel d'urgence pour d'autres organisations humanitaires.
- Service de barge pour relier les ports haïtiens si les routes du pays deviennent impraticables.

Nutrition



- L'assortiment alimentaire du PAM est composé de: riz, haricots, huile, sucre, sel.
- Produits pour combattre la malnutrition : Pâte d'arachides fortifiée, mélange maïs soja, micronutriments en poudre.

Notre action

■ nombre actuel de personnes recevant une aide
■ objectif 2010



Cantines scolaires
Repas chaud servi quotidiennement aux enfants haïtiens d'âge scolaire



Projets Argent et Vivres contre travail
Projets d'emplois temporaires rémunérés en espèces et en rations alimentaires suffisantes pour une famille de 5 personnes



Suppléments nutritionnels
Pour les enfants âgés de moins de 5 ans, les femmes enceintes et les femmes qui allaitent



Soutenir les efforts de la communauté humanitaire



Logistique du PAM

- Le PAM a établi des couloirs aériens, maritimes et terrestres pour faciliter la distribution de l'aide humanitaire en Haïti.
- Il a transporté la nourriture, le matériel d'urgence et le personnel humanitaire de plusieurs centaines d'organisations vers des zones urbaines ou isolées.
- Les services aériens d'aide humanitaire (UNHAS) ont assuré sans relâche la liaison entre Saint-Domingue, les principales villes haïtiennes et les zones rendues inaccessibles par le séisme.

Télécommunications du PAM

- Après le séisme, les lignes téléphoniques fixes, les téléphones portables et les communications par satellite ne fonctionnaient plus.
- En quelques jours, les spécialistes du PAM ont réussi à établir des réseaux pour que les travailleurs humanitaires puissent communiquer entre eux et avec le reste du monde.
- L'équipe du PAM a mis sur pied un réseau VHF dans les régions sinistrées et ont installé 5 réseaux internet sans fil à Port-au-Prince, Jacmel et Léogane.

Défis



- Elargir la couverture de nos programmes.
- Travailler avec nos partenaires pour renforcer les capacités et contribuer à une mise en œuvre efficace des programmes.

Objectifs des prochains mois



- Appuyer le gouvernement dans ses efforts de réduction de l'insécurité alimentaire.
- Mettre en place des stratégies de sécurité alimentaire à long terme.
- Contribuer au développement du secteur agricole.
- Stimuler les marchés et l'économie en achetant localement.